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Stupfericher Ortsblatt „Stupferich Aktuell“ 
 
 

 

Das neue Stupfericher Ortsblatt „Stupferich Aktuell“ gibt es seit November 2014. Viele 

unserer Bürgerinnen und Bürger finden die Ausgaben als nicht attraktiv, wobei die 

Titelseite sehr ansprechend gestaltet ist. Auch die Vereine monieren z. B. die hohen 

Kosten für ganzseitige Anzeigen. Durch die gefühlten wenigen Abonnenten erreichen 

auch die amtlichen Bekanntmachungen nur wenige Mitbürgerinnen und Mitbürger. 

 

Die CDU-Fraktion stellt deshalb hiermit folgende Fragen mit der Bitte um Behandlung / 

Beantwortung in der nächsten Sitzung des Ortschaftsrats: 

 

1. Wie viele Abonnenten hat zur Zeit das Ortsblatt? 

2. Wie viele Abonnenten benötigt der Verlag für die wirtschaftliche Betreibung des 

Blattes? 

3. Kann der Verlag den Vertrag wegen zu weniger Abonnenten vorzeitig kündigen? 

4. Wie hoch sind die Kosten für die Stadt für den amtlichen Teil der Ausgabe? 

5. Wann endet die vereinbarte Vertragslaufzeit mit dem Verlag? 

 

 

 

Gez. OR Ludwig Kast (CDU), Fraktionssprecher 

 


